



## Musik-Abend zum Auftakt der bayer.-hessischen Freundschaftstage

### Beitrag

Mit einer gerade für die Jugend interessanten Musikveranstaltung im Festzelt von Rod an der Weil in der Gemeinde Weilrod im Hochtaunus haben die bayerisch-hessischen Freundschaftstage begonnen. Das weitere Programm für die Chiemgauer Trachtler aus Atzing und für die Musikanten vom Samerberg sind heute der Besuch der Vogelburg in Hasselbach, die Ausstellungen zum Europatag, der Festabend "50 Jahre Gemeinde Weilrod" und am morgigen Sonntag ein zünftiger Frühschoppen im Festzelt.

Fotos: Hötzelberger – Eindrücke vom Musikabend – u.a. Bgm. Götz Esser kümmert sich persönlich als Zapfmeister um das Wohl der Gäste









**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Tourismus

### Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Hessen
4. Prien am Chiemsee
5. Samerberg
6. Weilrod